
ÉCOLE DES MOUSSAILLONS-ET-DE-LA-TRAVERSÉE 
SAINT-PHILIPPE, PROVINCE DE QUÉBEC 

QUATRIÈME (4e) SÉANCE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
2023-2024 

 
PROCÈS-VERBAL de la quatrième séance du conseil d’établissement de 

l’école des Moussaillons-et-de-la-Traversée, tenue le 19 février 2024 
 
                                                            

MEMBRES DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ABSENTS 
 

Mmes Guylaine Lacerte, Suzanne Dionne, Catherine Gérin, Marianne 
Charron 

                 

1. Mot de bienvenue et présences  
Monsieur Gauvin souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres de leur 
présence.  
       

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
M. Gauvin constate qu’il y a quorum et procède à l’ouverture de la séance à 19h00.  

 

3. Questions du public 
Aucune 
 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour  

C.E. 23-24-023 IL EST PROPOSÉ par M Sabri d’adopté l’ordre du jour tel que présenté par  
 M. Gauvin. 
 
 
APPROUVÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5. Procès-verbal de la réunion du 27 novembre 2023 et suivis  
 

C.E. 23-24-024 IL EST PROPOSÉ par Daniel Diotte d’adopter le procès-verbal. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

6. Projet de loi 23- nouveautés pour le conseil d’établissement. 

Voir document : 

- un membre absent 3 rencontres consécutives, sans motif valable verra son mandat 
prendre fin à la séance qui suit. 



- Les membres devront recevoir l’ordre du jour 7 jours à l’avance. 
- Il est désormais possible de faire des séances du CÉ de façon hybride, tant que la 
direction ou un membre du CÉ est sur place pour accueillir le public dans le cas où il y 
en aurait. Les membres du CÉ pourraient interdire la tenue de la séance du CÉ à 
distance via les règles de régie interne. Les gens préfèrent en présentiel, mais on 
accepterait le mode hybride au besoin. À partir de la prochaine invitation, Joël 
demandera aux gens de l’aviser si qqn veut être à distance. 
- Le CÉ doit être consulté par le DG ou la personne qu’il désigne (plutôt que par le css) 
sur les critères de sélection du directeur d’école ou de centre. 

 
7. Rattrapage scolaire 

 
41000$ qui est alloué pour notre école. 
 
36 élèves de 4ème et 6ème année ont été ciblés pour le tutorat (puisqu’ils ont les 
examens du ministère). Le tout se déroulera sur une période de 8 semaines. 
 
Ajout d’une TES de 30 heures pour Moussaillons pour au moins 8 semaines.  
 
Les enseignants choisiront une priorité et l’aide en classe se continuera de la 1ère à la 
6ème année jusqu’en mai.  

 
8. Modification au calendrier scolaire 2023-2024 

 
Changement : 10 juin nous avions notre pédagogique école. C’est une date d’examens du 
ministère, donc une journée obligatoire. La nouvelle date sera le 14 juin pour la 
pédagogique école. Le 7 juin devient une journée de classe. 

  
  
9. Budget révisé 2023-2024 
 
Voir le tableau du budget présenté par Joël.  
 
C.E. 23-24-025   Il est proposé par M Sabri d’adopter le budget tel que présenté par  
 M. Deschamps. 
 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
10. Projet éducatif                  
 10.1 Suivi du projet éducatif/plan d’actions 
  Présentation du plan d’actions. Voir les chantiers et les moyens vs échéanciers. 
 
       10.2 Sorties et activités éducatives et activité parascolaire 
  SDG : 10 mai on ne va plus au Zoo de Granby, nous allons au CEPSUM 
  SDG : 7 juin, pédago annulée à cause de la journée tempête. 
  SDG : Changement du 10 juin vers le 14 juin en raison des examens du MEQ 



 
Voir le tableau mis à jour. 
 

C.E. 23-24-026 Il est proposé par Mme Geneviève Gagné d’approuver les activités telles que 
présentées par M. Deschamps. 
 
Offre d’activité parascolaire : 
6 cours pour 112.50$ pour faire des ateliers, animal, robotique ou scientifique, sur l’heure 
du midi, de 14 à 24 enfants pour 1 dîner.  Si 36 inscriptions, on pourrait ouvrir un 2ème 
groupe. La compagnie gère toutes les inscriptions.  
  
C.E. 23-24-027 Il est proposé par Mme Imane Messaoud d’approuver les activités telles que 
présentées par Mme Amélie Lavoie. 
 
11. Autres sujets 

11.1 Correspondance  
        Pas de correspondance 
11.2 Comité de parents 
        Mme Gagné est allée à la dernière rencontre. 
 

12. Bilan de la rencontre  
 

 
13. Levée de la séance  

C.E. 23-24-028     IL EST PROPOSÉ par Mme Imane Messaoud de lever la séance à 20h26. 

ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

Jacques-Olivier Gauvin      Joël Deschamps 
Président du conseil d’établissement                                Directeur 


